
Résumé du PFE : sous titre : La reprise des cycles ovarienne au cours du post- partum chez la vache laitière

Résumé : 
L’objectif en élevage laitier est d’avoir un veau par vache et par an mais pour arriver à ce but il faut bien gérer les performances de reproduction. Les cycles ovariens, interrompus durant toute la gestation, redémarrent au cours du post-partum. Les premières ovulations se produisent en moyenne 14-25 jours après le part, généralement accompagnées de chaleurs silencieuses. La reprise de l’activité ovarienne est sous la dépendance étroite de l’axe Hypothalamo-Hypophysaire. Le facteur déterminant de la première ovulation est la fréquence de la décharge de LH (une décharge par heure). Chez la vache laitière divers facteurs sont susceptibles d’influencer sur le rétablissement des cycles ovariens : le statut métabolique, la race, l’âge, la parité, l’état sanitaire, le mode de stabulation, l’effet mâle, la saison, et l’alimentation.

Abstract: 
The goal in dairy farming is to have one calf per cow every year. In order to achieve this goal, we must manage the performance of reproduction. Ovarian cycles, interrupted in the period of gestation, restart during the postpartum. The first ovulations occur on average of 14 to 25 days after the hand, generally accompanied with by silent heat. The resumption of ovarian activity is closely dependent on the hypothalamic-pituitary axis. The determining factor of the first ovulation is the frequency of LH discharge (discharge per hour). For dairy cows, various factors can affect the restoration of ovarian cycles as: the metabolic status, race, age, gender, health status, method of stalling, the male effect, season, and nutrition.

